



Los más jóvenes del coro parroquial y de los ENSJ tuvieron una hora Santa en un paraje natural de nuestro pueblo al atardecer, para dar gracias a Dios.

Los scouts de la Inmaculada también tuvieron el fin de ronda solar en los pozos del Agua, comenzando con la Santa Misa del Domingo en la ermita de la Virgen de la Cabeza y terminando con un gymkana entre todas las ramas, a espera del campamento de urbano de verano la última semana de Julio.



Los jóvenes de la parroquia peregrinarán a Covadonga del 12 al 18 de julio, durante una semana, junto con los jóvenes de la parroquia de Bolaños de Calatrava, para acudir a los pies de la Santina, que Ella es Madre y es Reina, será el lema de la peregrinación, donde se conjugará la oración junto con lo lúdico, así como con la formación catequética.

